

Otorgan a UNACH certificado de aceptación del Consorcio para la Colaboración en la Educación Superior en Norteamérica

- Continúa proyección internacional de la Máxima Casa de Estudios
- Promoverán la movilidad estudiantil en Estados Unidos, Canadá y otros países

Luego de cumplir con los procesos y normas correspondientes, la Universidad Autónoma de Chiapas recibió el certificado de aceptación como miembro del Consorcio para la Colaboración en la Educación Superior en América del Norte (CONAHEC), informó el rector Jaime Valls Esponda.

Luego de recibir en sus oficinas, de manos del secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Roberto Villers Aispuro, el certificado que la acredita como tal, el rector Valls Esponda resaltó que esto permitirá una mayor movilidad de los estudiantes en Estados Unidos, Canadá y países de Sudamérica que también forman parte del CONAHEC.

En entrevista, expresó que este logro forma parte de la proyección internacional de la Universidad, establecida en el Proyecto Académico 2010-2014, “el CONAHEC, por sus siglas en inglés, está integrado por 140 instituciones y organizaciones de educación superior de la región del [Tratado](#) de Libre Comercio de Norteamérica (TLCAN), y desde el 2008 cuenta con la participación de instituciones de otras parte del mundo”.

Recordó que la movilidad estudiantil permite a los jóvenes adquirir nuevas experiencias de vida que podrán ser aplicadas una vez que se incorporen al campo laboral, razón por la cual durante el presente ciclo escolar fue beneficiado el 100 por ciento de alumnos que solicitó esta beca.

Por su parte, el secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Roberto Villers Aispuro, comentó que al formar parte del CONAHEC, se abren las puertas de universidades de Estados Unidos, Canadá y Sudamérica, las cuales se suman a los convenios que se han firmado con instituciones de la República Mexicana.

Indicó que como resultado de este logro y de acuerdo con los procesos llevados a cabo, la primera alumna beneficiada será Frida Cristina Torres Cruz, que cursará el séptimo semestre de la Licenciatura en Arquitectura en la Universidad de Nuevo México.

Detalló que entre los criterios establecidos por el organismo norteamericano como requisitos de elegibilidad del programa de intercambio estudiantil, resaltan ser estudiante de licenciatura o postgrado, poseer buen desempeño académico y contar con la documentación que valide el dominio del idioma extranjero, según sea el caso.

CONAHEC se fundó en 1994 con la participación de organizaciones nacionales de educación superior de la región, entre [las que destacan la ANUIES, el American Council on Education](#) (ACE),

la [American Association of Community Colleges](#) (AACC), la [Association of Universities and Colleges of Canada](#) (AUCC) y la [Association of Canadian Community Colleges](#) (ACCC).

Este Consorcio tiene como misión facilitar la colaboración académica entre instituciones, organizaciones y entidades de educación superior de Canadá, Estados Unidos y México, además de promover lazos de colaboración entre América del Norte y entidades de alrededor del mundo.